



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### ***¡Llega el 12º Festival Lectura bajo los árboles al Parque de los Novios!***

#### ***Libros, conciertos, teatro y palabras para celebrar la amistad***

*El festival, organizado por Idartes, se realizará el fin de semana de Amor y Amistad, por lo que este será un espacio ideal para compartir en medio de libros con sus seres queridos.*

La decimosegunda edición de **Lectura bajo los árboles** se vivirá el 21 de septiembre y, por primera vez, se tomará el Parque de los Novios, con diferentes tarimas y actividades para los amantes de la literatura, pero también para compartir con la familia, los amigos y la pareja. Así lo confirmó el Instituto Distrital de las Artes – Idartes, desde donde revelaron además la imagen oficial del festival en conmemoración a la amistad.

“Este año en Lectura bajo los árboles, el festival de literatura al aire libre más grande de Bogotá, queremos hacerle un homenaje a la amistad. Por eso creamos una experiencia para todo el mundo, desde los lectores más experimentados, pasando por los niños que están leyendo sus primeros libros hasta los adultos que quieren pasar un buen momento”, señaló María Claudia Parias, directora de Idartes.

En cuanto a la programación, este espacio contará con tres escenarios en donde se desarrollarán varias actividades de manera simultánea, articulando la música, el teatro, los libros, la literatura y la escritura: conciertos, lecturas en voz altas, conversatorios, homenajes, lanzamiento de libros, ilustraciones de gran formato en vivo e inclusive una exhibición del museo vivo de orquídeas que llega al festival de la mano del Jardín Botánico.

Parias añade que “la jornada iniciará a las 10:30 a. m. con la obra **El cocinajero**, la cual, con un estilo musical, permite que niños y niñas descubran la importancia de la cocina y los alimentos mientras disfrutan de los sonidos latinoamericanos. También tendremos experiencias gastronómicas de la mano del Fondo Cultural Cafetero, que se unió a este espacio para deleitar a los amantes del café”.

La literatura -junto a la amistad- es otra de las protagonistas de la jornada en espacios como **Cuéntame qué te pasa y te contaré qué lees**, en donde libreros profesionales se pondrán en el rol de psicólogos para atender y escuchar a la ciudadanía con la promesa de recomendarles diferentes libros ideales para el momento que están viviendo.



Además, se rendirá un homenaje a la escritora, filósofa y catedrática bogotana Helena Iriarte, autora de libros como ***Y fue entonces, El llamado del silencio*** o ***Bajo una luz más clara***, quien participará en un conversatorio con María Osorio, editora de casi toda su obra publicada por el sello editorial Babel.

Los asistentes podrán acceder también a Libro al Viento y llevarse el texto de la colección que los enamore sin ningún costo. De igual manera, podrán visitar ocho emprendimientos que hacen parte de las Zonas de Arte y Emprendimiento en la Ciudad 2024 y que ofrecerán diversos productos relacionados con la producción editorial, encuadernación artesanal, las artes gráficas, accesorios y diseño.

“El libro es un agente social y cultural del territorio. Por eso una de las apuestas importantes de Idartes en el Plan de Desarrollo es entender las inequidades que hay en el acceso a los libros como un eslabón cultural para tratar de expandir las posibilidades que tiene la ciudadanía de adquirir estos insumos”, concluye Parias.

Entre los invitados de ***Lectura bajo los árboles*** se cuentan escritoras de la talla de Pilar Quintana, Gilmer Mesa, María Cuestas, Laura Ortiz, Laura Acero y Gloria Susana Esquivel; los editores Camilo Hoyos y Alejandra Algorta; el ilustrador Santiago Guevara, el poeta dominicano Frank Baéz; el periodista Eric Duncan; el exdirector de El Espectador, Jorge Cardona; la periodista y docente Mary Luz Vallejo, además de podcasts, librerías y mucho más.

El cierre estará a cargo de dos artistas bogotanos que implementan nuevos lenguajes: Gato e' Monte, quien hará resonar su “chiflamero” en una muestra sensacional que mezcla los sonidos de la ciudad con elementos de la música campesina, y El Kalvo, quien le dará un toque urbano a la noche con una lírica profusa.

Consulte todas las actividades que se desarrollarán [en el programa adjunto](#).

### Contacto de prensa

Nicolás Guzmán

[nicolas.guzman@idartes.gov.co](mailto:nicolas.guzman@idartes.gov.co)

3214231422



INSTITUTO  
DISTITAL DE LAS ARTES  
IDARTES

